

Zum folgenden Vorgang hatten wir Sie schon unterrichtet mit dem [Hinweis Nr. 15 vom 14.4.](#) Wir kommen darauf zurück, um Ihnen alle Dokumente zu diesem ausgesprochen dreisten Einschüchterungsversuch zugänglich zu machen. Albrecht Müller

Offener Brief zu "Anne Will": NDR Intendant Marmor antwortet, Managerkreis entschuldigt sich

NDR Intendant Lutz Marmor hat am Mittwoch (16. April) auf einen Offenen Brief des Managerkreises der Friedrich-Ebert-Stiftung zur Sendung "Anne Will" vom 30. März geantwortet. Bereits am Montag (14. April) hatte der Managerkreis von sich aus einen Teil der Vorwürfe zurückgezogen und sich beim NDR entschuldigt. Im Folgenden geben wir beide Schreiben im Wortlaut wieder.

Quelle: [Pressemitteilung des NDR](#)

Und hier der Anlass dieses unsäglichen Vorgangs, der Offene Brief des Managerkreises der Friedrich Ebert Stiftung an den Intendanten des NDR:

Quelle 1: [Offener Brief Seite 1 \[PDF - 3.9 MB\]](#)

Quelle 2: [Offener Brief Seite 2 \[PDF - 1.8 MB\]](#)